
Subject: Meine Meinung zu Generika-Anbietern aus dem Ausland
Posted by Piety on Wed, 26 Jun 2013 07:05:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Just my 2 cents, aber Fin kann ja bekanntlich Nebenwirkungen haben. Wie stark und ob sie
überhaupt auftreten sei mal dahingestellt aber ich würde niemals so ein Produkt auf illegalem
Wege besorgen. Man hat absolut keine Garantie, was genau drin ist. Ob überhaupt was drin ist
und wie viel drin ist. Mal abgesehen davon, dass der Zoll das Paket durchaus abfangen kann.
Aber das wäre meine geringste Sorge, .....

Woher weiß ich den, ob die ganzen Generikas wirklich auch "echte" Generikas sind und nicht
irgendwelche Fälschungen? Tabletten mit keinem-, zu wenig-, zu viel- oder falschem Wirkstoff?  

Bei so einem Medikament hätte ich viel zu viel Angst, dann zahl ich lieber etwas mehr und kann
mir sicher sein, dass alles passt und ich bekomme was drauf steht!

Ist nur meine Meinung, jeder soll selbst entscheiden.

Oder wie seht ihr das?

Subject: Aw: Meine Meinung zu Generika-Anbietern aus dem Ausland
Posted by Haar2O on Wed, 26 Jun 2013 12:49:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was genau bezweckst du mit diesem Thread? 
Natürlich kann jeder seine persönliche Einstellung dazu haben und wenn du ein in DE in der
Apo erhältliches Medikament bevorzugst ist das völlig in Ordnung. Ich für meinen Teil habe
original Proscar und Cipla-Fin (Indien) durch und es ist beides absolut okay.
Wenn man die richtigen und erprobten Quellen anzapft braucht man sich keinen Kopf machen um
etwaige Fälschung....nebenbei: Finasterid fälscht eh keiner, lohnt sich nicht.

Gerne kannst du dir ja mal folgendes Video anschauen (an sich witzig und ernsthaft
zugleich)....http://www.youtube.com/watch?v=4yRTsRLNYH0....hier sagt jemand dummerweise
die Wahrheit.

Subject: Aw: Meine Meinung zu Generika-Anbietern aus dem Ausland.
Posted by Piety on Thu, 27 Jun 2013 04:00:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ok, .... Wollte eigentlich nur meine Meinung kund tun. Nicht mehr und nicht weniger.

Und nur um mich bitte richtig zu verstehen, ich habe kein Problem mit Generikas. Nur der
angebotene Vertriebsweg auf irgendwelchen Seiten mit gebrochenen deutsch und das man
absolut nicht sicher sagen kann, ob es ein gefälschtes Generikas ist, macht mir irgendwie
sorgen. Benutze selber ein Propecia Generika von A1, das kostet 30% weniger als das original.
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